

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

BAUZAUN FLUGHAFEN KASSEL-CALDEN

05.11.2010

„Der heutige erste Bauzaun für den Ausbau des Flughafens Kassel-Calden ist das erste sichtbare Zeichen für weiteren wirtschaftlichen Aufschwung der Region und zusätzliche Arbeitsplätze, die folgen werden“, so Florian Rentsch, Vorsitzender der FDP-Landtagsfraktion.

Die Entwicklung am Frankfurter Flughafen sei dafür der beste Beweis welches Jobwunder der Ausbau dort gebracht habe. Allein im nächsten Jahr sollen in Frankfurt 600 weitere Arbeitsplätze hinzukommen. Das überzeuge inzwischen auch frühere Ausbaugegner.

„Wir werden weiter in Infrastruktur investieren. Das ist das A und O, damit unser wirtschaftsstarkes Bundesland auch in Zukunft erfolgreich bleibt. Der Bauzaun dokumentiert, dass sich die Landesregierung und die schwarz-gelbe hessische Regierungskoalition für den Wirtschafts- und Logistikstandort Nordhessen stark macht.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de